



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

KEPALA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK, KELUARGA BERENCANA PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK

KABUPATEN KENDAL

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : A S R I F A H, S .Kep

Jabatan : Kepada Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana , Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Kendal

Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : DICO M. GANINDUTO, B.Sc.

Jabatan : Bupati Kendal

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggungjawab kami.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.



PIHAK KEDUA,

DICO M. GANINDUTO, B.Sc.

Kendal, 2021



PIHAK PERTAMA,

A S R I F A H, S. Kep
NIP. 19630817 198803 2 009

LAMPIRAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
KEPALA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK, KELUARGA BERENCANA
PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK
KABUPATEN KENDAL

No.	SASARAN STRATEGIS	Indikator Kegiatan	Target
1	Meningkatnya peran perempuan dalam Pemangunan	Cakupan Kasus Kekerasan terhadap perempuan dan anak yang tertangani	100
		IPG	93,70
		IDG	75
		Persentase Kelembagaan PUG Aktif	50
		Persentase partisipasi perempuan di lembaga pemerintah	49,91
		Persentase partisipasi perempuan di lembaga legislative	22,22
		Rasio KDRT	0,03
		Cakupan pembentukan Desa layak anak	8
		Cakupan pengelola industri rumahan (IR) yang mendapatkan pelatihan ketrampilan	33
		Cakupan perempuan dan anak korban kekerasan yang mendapatkan layanan kesehatan oleh tenaga kesehatan terlatih di Puskesmas mampu tatalaksana KTP / A dan PPT / PKT di RS	100
		Cakupan penanganan hukum dari tingkat penyidikan sampai dengan putusan pengadilan atas kasus-kasus kekerasan terhadap perempuan dan anak	100
		Cakupan perempuan dan anak korban kekerasan yang mendapatkan layanan bantuan hukum	100
		Cakupan layanan pemulangan bagi perempuan dan anak korban kekerasan	100
		Cakupan layanan reintegrasi sosial bagi perempuan dan anak korban kekerasan	100
		Cakupan layanan rehabilitasi sosial yang diberikan oleh petugas rehabilitasi sosial terlatih bagi perempuan dan anak korban kekerasan di dalam unit pelayanan terpadu	100

No.	SASARAN STRATEGIS	Indikator Kegiatan	Target
3.	Meningkatnya kualitas pelayanan Keluarga Berencana	Rata-rata jumlah anak per Keluarga (TFR)	2.3
		Rasio akseptor KB baru	73.5
		Cakupan Peserta KB Aktif	73.5
		Cakupan pasangan usia subur yang istrinya dibawah usia 20 tahun	1.35
		Cakupan Pasangan Usia Subur yang ingin ber KB tidak terpenuhi (unmet Need)	15.01
		Angka pemakaian kontrasepsi Pria / CPR bagi Pria	0.85
		Cakupan penyediaan informasi data mikro keluarga di setiap Desa / Kelurahan	100
		Persentase PIK R aktif dalam pelayanan informasi dan konseling	24
		Persentase kecamatan memiliki fasilitas pelayanan konseling remaja	100
		Cakupan Tribina pada Desa / Kelurahan untuk meningkatkan ketahanan Keluarga (BKB,BKR dan BKL)	26.22
		Cakupan PUS Peserta KB Anggota Usaha PeningkatanPendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) yang ber-KB	80.8
		Cakupan Anggota Bina Keluarga Balita (BKB) ber KB	79.27
		Persentase laporan kinerja dan keuangan OPD yang memenuhi standar	100
		Prosentase unit kerja internal yang terlayani	100
		Persentase sarana dan prasarana dengan kondisi baik pada unit kerja	99
		Persentase penurunan pelanggaran disiplin aparatur dalam berpakaian Dinas	100
		Jumlah laporan Kinerja dan keuangan OPD yang memenuhi standart	28
		Rata-rata nilai sasaran Kinerja Pegawai (KP)	88,78

